

# Une leçon d'histoire à Lantin.

**A l'attention de Mesdames et Messieurs les enseignants.**

*Depuis 2002, le fort de Lantin est devenu un site touristique à part entière en région liégeoise.*

*Un parcours-spectacle permet au visiteur de suivre une leçon d'histoire vivante. Des séquences « vidéo » rappellent l'évolution des fortifications au cours des siècles ainsi que les principaux événements de la 1<sup>ère</sup> guerre mondiale et plus particulièrement la bataille de Liège en 1914.*

*Des scènes reconstituées à partir des notes personnelles d'un ancien soldat, des effets sonores et lumineux plongent le visiteur dans l'ambiance vécue par la garnison pendant les bombardements du fort en août 1914.*

*Cette visite est sans comparaison avec les visites classiques des forts; elle fait appel à la mémoire collective et rend compte du courage des hommes qui ont défendu notre pays.*

## **Aspects pratiques :**

*Classes concernées:*

*5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup> primaire*

*Secondaire (voir programme).*

**Visites en groupe: toute l'année sur rendez-vous.**

*Prix par élève du primaire: 3,00 €.*

*Prix par élève du secondaire: 3,50 €.*

*Gratuit pour les accompagnants.*

*La visite peut être combinée avec celle des "Territoires de la Mémoire", de l'Eglise de Lantin (Site classé) ou du Fort de Loncin.*